

Linke

## Trauer um Gertrud Moll

Von J.S. / 12. Juli 2016

Am 26. Mai verstarb unsere langjährige Kollegin, Freundin und Genossin Gertrud Moll (Stuttgart). Sie war aktive Metalllerin und lange Jahre Betriebsrätin bei Bosch. Wir haben im Rahmen der Gewerkschaftslinken viel mit Gertrud zusammengearbeitet. Sie war eine der Aktiven in der bundesweiten AG Betrieb und Gewerkschaft der Partei Die Linke.

Am 26. Mai verstarb unsere langjährige Kollegin, Freundin und Genossin Gertrud Moll (Stuttgart). Sie war aktive Metalllerin und lange Jahre Betriebsrätin bei Bosch. Wir haben im Rahmen der Gewerkschaftslinken viel mit Gertrud zusammengearbeitet. Sie war eine der Aktiven in der bundesweiten AG Betrieb und Gewerkschaft der Partei Die Linke.

Wir kennen sie aus der GIM, in der sie Mitglied war. Gertrud hat auch in den letzten Jahren – trotz ihrer schweren Krebserkrankung – den Kampf für eine bessere Welt nie aufgegeben und war für uns immer eine verlässliche Kollegin und Genossin. Wir trauern um sie und vermissen sie schmerzlich.

Dieser Beitrag wurde publiziert am Dienstag den 12. Juli 2016  
in der Kategorie: [Linke](#), [RSB4](#).